## 20 ans d'expérience font la différence



Mis en opération en Septembre 1996 par SmithKline Beecham, puis inauguré en 1998 par Son Altesse Royale la Princesse Lalla Hasna, le site d'Ain El Aouda a été construit selon les normes internationales les plus exigeantes en matière de qualité et de sécurité pour la fabrication des formes sèches de bétalactamines. A partir de 2001, le site a intégré le réseau de GlaxoSmithKline (GSK) issu de la fusion des laboratoires SmithKline Beecham et Glaxo Wellcome. En 2011, Saham Group a acquis le site de production des bétalactamines de GSK à Ain El Aouda et, depuis lors, Saham Pharma continue à fabriquer la gamme des antibiotiques amoxicilline et amoxicilline/acide clavulanique de GSK avec le même souci d'excellence industrielle et d'amélioration continue de la qualité. En investissant dans le domaine de la santé, Saham Group reste fidèle à sa mission première : contribuer à bâtir un meilleur avenir pour les générations futures, en plaçant l'humain au cœur de son action.



